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CONTrOL dE LA ACCIóN dEL gOBIErNO

PROPOSICIONES NO DE LEY

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha acordado admitir a trámite, conforme al artículo �94 
del Reglamento, las siguientes Proposiciones no de Ley 
y considerando que solicitan el debate de las iniciativas 
en Comisión, disponer su conocimiento por las Comisio-
nes que se indican, dando traslado al Gobierno y publi-
car en el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados �7 de abril 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Comisión Constitucional

161/002202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente Proposición no de Ley 
sobre Referéndum Consultivo en Ceuta, para su debate 
en la Comisión Constitucional.

La disposición transitoria quinta de la Constitución 
otorga a los Ayuntamientos de Ceuta y Melilla la facul-
tad de adoptar la iniciativa para la conversión de estas 
ciudades en Comunidades Autónomas, si las Cortes 
Generales lo autorizan de conformidad con lo estable-
cido en el artículo �44 de la CE.

Las Leyes orgánicas � y 2 de �995, ambas de �3 de 
marzo, dictadas de acuerdo con lo previsto en el artícu-
lo �44.b), no hicieron uso expreso de esta disposición 
transitoria, pero no cabe afirmar tampoco que sus efec-
tos se hayan agotado.

Como dice el propio Gobierno, en los proyectos de 
ley orgánica aprobados por las Cortes Generales en 
febrero de �995 se utilizó el cauce del artículo �44 de la 
Constitución y ambas ciudades se configuraron como 
entes locales con un régimen jurídico especial próximo 
ejecutivamente al de las Comunidades Autónomas; por 
otro lado, si bien no se había seguido el cauce previsto 
en la disposición transitoria 5.ª de la CE, se les conce-
día un Estatuto de Autonomía, lo que les aseguraba un 
adecuado nivel de competencias.

La Constitución caracteriza a nuestro país como un 
Estado compuesto, cuyo territorio está organizado en 
entes dotados de autonomía política. El poder político 
se encuentra distribuido entre unas instancias estatales, 
que actúan en interés y en nombre del todo, y las dieci-
siete Comunidades Autónomas, que poseen órganos 
legislativos y ejecutivos propios, con ámbitos territoria-
les limitados, pero cuya suma cubre todo el territorio 
español, sin más excepciones que la representada por 
las Ciudades, también autónomas, de Ceuta y Melilla y 
algunos islotes y peñones.

Como dice Rubio Llorente las Comunidades Autó-
nomas estructuran ya políticamente la totalidad del 
territorio nacional, con la única excepción de las dos 
ciudades autónomas de Ceuta y Melilla y esta realidad 
ha de reflejarse en la Constitución, que no puede seguir 
refiriéndose a ellas como si su existencia fuera aún una 
determinada posibilidad de futuro.

En consecuencia, encuentra perfecto amparo consti-
tucional las legítimas aspiraciones para que Ceuta deje 
de ser «régimen jurídico especial» o «excepción», y 
mucho menos una «cuestión de Estado», y por el con-
trario se reivindique su voluntad de «ser» Estado espa-
ñol en el mismo régimen jurídico que el resto de Comu-
nidades Autónomas de España.

Entre las instituciones de democracia directa previs-
tas en nuestro ordenamiento jurídico, como vías que 
habilitan el ejercicio del derecho fundamental a la par-
ticipación política de los ciudadanos en su vertiente no 
representativa, derecho reconocido en el artículo 23.� 
de la Constitución, la figura del referéndum consultivo 
previsto en el artículo 92 de la Constitución Española y 
en la Ley Orgánica 2/�980, de �8 de enero, sobre regu-
lación de las distintas modalidades de referéndum, se 
revela como la vía apropiada para proceder a la consul-
ta antes referida.

Por tanto, es necesario que se dé el oportuno impul-
so parlamentario para que el Gobierno inicie los trámi-
tes legales necesarios para hacer posible un referéndum 
consultivo acerca del estatus jurídico de Ceuta.

Por todo ello, se presenta la siguiente,

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

Iniciar los trámites legales necesarios para someter a 
referéndum consultivo de todas las ciudadanas y ciuda-
danos españoles de la circunscripción de Ceuta con 
derecho de sufragio la posibilidad de que Ceuta tenga 
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el mismo estatus jurídico que las Comunidades Autó-
nomas de conformidad con lo establecido en la disposi-
ción transitoria V de la Constitución Española.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo y Joan Herrera 
Torres, Portavoces del Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

Comisión de Justicia

161/002208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presen-
tar la siguiente Proposición no de Ley, relativa a la 
creación de un nuevo Partido Judicial en Albocasser, 
para su debate en la Comisión de Justicia.

Exposición de motivos

En el municipio castellonense de Albocasser se 
está concluyendo la construcción de un nuevo centro 
penitenciario que se pondrá en funcionamiento 
—según diversas respuestas parlamentarias— a fina-
les de este año 2007 o a principios del próximo, pare-
ce razonable que la nueva demanda de atención judi-
cial conlleve la creación de un nuevo partido judicial 
en Albocasser.

En la actualidad existe una propuesta del Gobierno 
Valenciano de creación de un partido judicial nuevo 
con 37 municipios —�6 de ellos dependientes ahora 
del de Castellón y 2� del de Vinarós— y 24.3�2 habi-
tantes que quedaría conformado por dos juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción y uno de Vigilancia 
Penitenciaria, dicha pretensión ha sido secundada tam-
bién por la Audiencia Provincial de Castellón.

La Generalitat Valenciana garantiza además la cons-
trucción de las nuevas instalaciones en el caso de que 
fueran necesarias para este partido judicial que sería el 
sexto de provincia, junto a los ya existentes de Caste-
llón, Segorbe, Villarreal, Vinarós y Nules.

Con ello se evitaría la movilización de efectivos de 
seguridad para el traslado de internos al Juzgado de 
Vigilancia Penitenciaria de Castellón y constantes des-
plazamientos. Además el mayor volumen de trabajo 
que supone el Centro Penitenciario justifica también 
este nuevo partido judicial, lo que redundaría un mejor 
servicio para la comarca que acoge al centro y se evita-
ría la congestión de los juzgados ya existentes.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, formula la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

Promover la modificación de la Ley Orgánica de 
Planta y Demarcación Judicial para crear un nuevo Par-
tido Judicial en la provincia de Castellón, en Albocas-
ser, formado por dos juzgados de Primera Instancia e 
Instrucción y uno de Vigilancia Penitenciaria, para 
atender las necesidades generadas por el nuevo centro 
penitenciario.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Comisión de Interior

161/002204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista 
tengo el honor de dirigirme a esa Mesa para, al amparo 
de lo establecido en el artículo �93 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentar la siguiente Proposición no de Ley relativa a 
la Guardia Civil en la provincia de Ávila para su debate 
en la Comisión de Interior.

Exposición de motivos

La Guardia Civil cuenta en la provincia de Ávila con 
una Comandancia, que tiene su sede en Ávila capital, 
de la que dependen cuatro compañías: Ávila, Arenas de 
San Pedro, Piedrahita y Cebreros.

La Unidad Operativa de Policía Judicial (UOPJ) de la 
Comandancia de Ávila está integrada por 23 guardias 
civiles, de los que �8 prestan servicio en toda la provin-
cia y 5 lo hacen adscritos a la 2.ª Compañía (Arenas de 
San Pedro), que tiene su ámbito de actuación en la 
comarca del Valle del Tiétar, donde existen dos juzgados 
de primera instancia, con sede en Arenas de San Pedro.

En la �.ª Compañía (Ávila) se incluyen la mayoría 
de los municipios de la Comarca de la Moraña, con su 
capital, Arévalo, segundo municipio en número de 
población de la provincia y donde se ubica el Juzgado 
de Primera Instancia e Instrucción. Arévalo no tiene 
destacados miembros de la Unidad Operativa de Poli-
cía Judicial de la Comandancia adscritos, siendo muy 
conveniente contar con esos efectivos para mejorar la 
seguridad.
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Por otro lado, en relación con la 4.ª Compañía de 
Cebreros, su ámbito de actuación abarca grandes núcleos 
urbanos, que en fines de semana y periodos vacacionales 
incrementan de manera notable su población, pues dada 
su cercanía con la Comunidad de Madrid, son utilizados 
como lugar de segunda residencia. Al margen de espe-
cialidades, la Compañía de Cebreros dispone actualmen-
te de 68 guardias civiles.

Como en el caso anterior, esta circunstancia, unido 
al hecho de que en la modificación prevista de la Ley 
de Planta y Demarcación Judicial, el Ministerio de Jus-
ticia contempla la creación del Partido judicial de 
Cebreros, justifica igualmente la adscripción de miem-
bros de la UOPJ al nuevo Cuartel de Cebreros.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista 
presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
la ampliación de los efectivos de la Unidad Orgánica de 
Policía Judicial de la Comandancia de Ávila, adscri-
biéndose estos de forma permanente de los Cuarteles 
de Cebreros y Arévalo, al objeto de mejorar la seguri-
dad ciudadana, especialmente en orden al más rápido y 
eficaz esclarecimiento de los hechos delictivos.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �6 de marzo 
de 2007.—Pedro Muñoz González, Diputado.—Julio 
Villarrubia Mediavilla, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

161/002209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presen-
tar la siguiente Proposición no de Ley, relativa a las 
obras del cuartel de la Guardia Civil de Albocasser, 
para su debate en la Comisión de Interior.

Exposición de motivos

Recientemente se han recibido respuestas parlamen-
tarias contradictorias provenientes del Ministerio de 
Interior sobre la construcción del Cuartel de la Guardia 
Civil de Albocasser (Castellón) que deberá atender a 
los efectivos de ese cuerpo que van a prestar servicio en 
el Centro Penitenciario que se está concluyendo.

En respuesta (�84/�02605) de 26 de febrero 
de 2007, al diputado por esa provincia don Miguel 
Barrachina Ros, se llega a reconocer que la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras Penitenciarias que tenía pre-

visto financiarlo no tiene posibilidad de hacer frente a 
su construcción, por lo que tras tres años confirmando 
su edificación ahora se desentiende de esta obra, 
teniendo la Dirección General de la Guardia Civil que 
hacerse cargo de la obra sin disponer, a priori, de presu-
puesto para ello.

La demora de unas obras que debieran haber sido 
paralelas a las del centro penitenciario va a causar un 
grave perjuicio a la seguridad de la zona, en tanto que el 
centenar de efectivos que debe atender las nuevas insta-
laciones va a carecer, posiblemente durante años, de 
acuartelamiento en el que residir, lo que supone que o 
bien no vendrán nuevos efectivos, o bien aquellos que 
vengan tendrán que residir a docenas de kilómetros de 
su lugar de trabajo.

Ante el grave perjuicio que supone el incumpli-
miento, por parte del Ministerio de Interior, de los pla-
zos inicialmente previstos y la inseguridad que crea el 
cambio repentino de centro gestor de esta importante 
infraestructura.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso formula la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

Que lleve a cabo con toda celeridad las obras del 
cuartel de la Guardia Civil de Albocasser que debe 
atender al Centro Penitenciario de esta localidad cuyas 
obras ya están concluyendo.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Comisión de Economía y Hacienda

161/002207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presen-
tar la siguiente Proposición no de Ley, para su debate 
en la Comisión de Economía y Hacienda.

Exposición de motivos

Casi un año después de la intervención de las 
empresas Fórum Filatélico y Afinsa, el Gobierno se ha 
olvidado de los 350.000 afectados y no ha tomado nin-
guna de las medidas necesarias para evitar la repetición 
de hechos de estas características.
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A la evidente y manifiesta sobreactuación inicial y 
el desproporcionado despliegue de medios en la inter-
vención material de las empresas implicadas, con gra-
vísimo deterioro de la imagen corporativa y con ella de 
las posibilidades de reflotar las empresas, le ha seguido 
el más radical de los olvidos.

A lo largo de este tiempo las únicas informaciones 
que han recibido por parte del Gobierno han sido que 
no se consideraba responsable, que no era su compe-
tencia y que la mayoría de los afectados no recuperarán 
sus inversiones.

Todo esto a pesar de que, durante este tiempo, ha 
quedado acreditado que el entonces Secretario de Estado 
de Hacienda y Presupuestos y actual Gobernador del 
Banco de España, Sr. Fernández Ordóñez, tuvo conoci-
miento de la situación patrimonial de las compañías, lo 
que presuntamente motivó la intervención, al menos seis 
meses antes de la misma. En este tiempo, al menos 
40.000 afectados dejaron sus ahorros en estas empresas.

No sólo se ha negado el Gobierno a tomar ninguna 
medida que mitigara la penosa situación para los aho-
rradores que se derivaba de la intervención judicial, 
sino que tampoco ha desarrollado la legislación pen-
diente sobre inversiones en bienes tangibles.

Ni el Ministerio de Economía ni el Ministerio de 
Sanidad y Consumo han adoptado ninguna decisión 
para corregir errores, subsanar omisiones ni siquiera 
para recuperar la confianza de los ciudadanos en este 
tipo de inversiones que son, por otro lado, del todo 
legales.

Desde la intervención de las empresas, el Grupo 
Parlamentario Popular viene denunciando algo incon-
testable a la luz de los acontecimientos y es que los 
afectados por este caso estaban mejor antes de la inter-
vención que ahora.

Por eso, sin renunciar ni olvidar ninguna de las peti-
ciones que el Grupo Parlamentario Popular ha realiza-
do desde que se consumó la crisis patrimonial de estas 
personas, y muy especialmente la de la constitución de 
un fondo que pueda compensar de alguna forma a los 
afectados, el Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
con carácter de urgencia a que, dadas las circunstancias 
excepcionales que sufren los afectados por el caso 
“FORUM-AFINSA”:

�. Se tomen las medidas oportunas para que los 
afectados por el caso “FORUM-AFINSA” no tengan 
que responder de las obligaciones fiscales que deriva-
rían, tanto en el impuesto de Patrimonio como en 
el IRPF, de la tenencia y revalorización de los bienes 
tangibles que obraban en su poder antes de la interven-
ción judicial de las empresas mencionadas. En todo 

caso, las minusvalías generadas por este motivo deben 
poder compensarse con las plusvalías generadas en 
otras actividades.

2. Se cree una línea de atención individualizada en 
la Agencia Tributaria para aquellos afectados cuya pér-
dida patrimonial haga imposible atender las deudas tri-
butarias de las que sean titulares con el fin de determi-
nar los aplazamientos y fraccionamientos de dichas 
deudas.

3. Se habilite una línea telefónica 900 en la Agen-
cia Tributaria para los afectados, en la que puedan reca-
bar información puntual de cuantos beneficios se deri-
ven de los apartados anteriores.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Comisión de Fomento y Vivienda

161/002214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo �93 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley, relativa al manteni-
miento de la Autopista del Atlántico AP-9, para su 
debate en Comisión.

Exposición de motivos

Los fuegos que asolaron Galicia el pasado verano 
no solo arrasaron los montes, sino que también tuvie-
ron repercusión sobre los ingresos generados por el 
sector turístico. Los cálculos iniciales apuntan a más 
de 90 millones de euros, lo que se dejó de ingresar en 
hoteles y otros negocios del ramo.

El sector piensa que la acumulación de madera que-
mada en las márgenes de la autopista del atlántico, 
la AP-9, y las imágenes de los principales accesos por 
carretera quemados, proporcionan una mala impresión. 
Las cenizas y la madera que actualmente dan la bienve-
nida a los visitantes desde las principales arterias de 
comunicación, pueden estropear los esfuerzos de pro-
moción que intentan paliar las pérdidas ocasionadas por 
los incendios en las próximas temporadas de vacacio-
nes. Además, los científicos alertan de que el cambio 
climático reseca cada vez más estas zonas y los montes, 
en consecuencia, seguirán ardiendo si no hay implica-
ciones reales de los gobiernos en este problema.

Además de los graves problemas de forma de la AP-9, 
en el tramo de Santiago, que están siendo reparados, 
existen problemas de conservación y de firme en otros 
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puntos de dicha autopista, y sigue sin retirarse la made-
ra quemada y sin regenerarse el suelo arrasado.

Dado que por esta vía, calificada de estratégica por 
los responsables políticos de la Xunta, circula el 90 
por �00 de la población y el 60 por �00 de la actividad 
económica de la Comunidad, la situación amenaza con 
provocar consecuencias irreparables en la temporada 
turística que se avecina.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

— Mantener en perfecto estado la AP-9, autopista 
del atlántico, dada su importancia para el desarrollo 
económico de Galicia.

— Tomar las medidas necesarias en colaboración 
con la Comunidad Autónoma de Galicia para solucio-
nar los destrozos en los márgenes y montes de las dis-
tintas carreteras nacionales gallegas.

— Adoptar los acuerdos pertinentes con la Xunta de 
Galicia para llevar a cabo la regeneración medioam-
biental necesaria que impida la repetición de los incen-
dios en el entorno de las carreteras gallegas.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

161/002215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo �93 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley sobre fomento del alquiler en 
España, para su debate en la Comisión de Fomento y 
Vivienda.

Exposición de motivos

La existencia y buen funcionamiento del mercado 
de vivienda en alquiler es de vital importancia, por un 
lado, para muchos ciudadanos que ven en esa alternati-
va su mejor opción de acceso a la vivienda, ya sea por 
circunstancias personales, laborales o económicas y, 
por otro lado, para la economía del país, pues facilita la 
movilidad laboral y pone en el mercado viviendas hasta 
ahora desocupadas.

En definitiva, se trata de que el alquiler pueda ser 
considerado por los ciudadanos como una opción via-
ble y asequible económicamente para el acceso a una 

vivienda digna, especialmente para jóvenes, profesio-
nales, trabajadores, etc.

Consciente de todo ello el Gobierno de España ya 
ha puesto en marcha un paquete de medidas encamina-
das a ampliar y lograr un buen funcionamiento del 
mercado de vivienda en alquiler.

Desde el Ministerio de Vivienda, y antes de los cien 
primeros días de Gobierno, se aprobó el Plan de Cho-
que que supuso un cambio radical respecto de la políti-
ca de vivienda protegida y especialmente respecto al 
alquiler.

Con este Plan se incrementaba la oferta de vivienda 
nueva para alquiler con rentas limitadas, se crearon las 
ayudas de 6.000 euros a propietarios que pongan su 
vivienda en alquiler, se daban ayudas a jóvenes para faci-
litarles el pago del alquiler mensual, hasta 2.880 euros. 
El resultado es que el Plan de Choque ha multiplicado 
por 9 las actuaciones que estaban previstas para alquiler 
en el anterior Plan de Vivienda 2002-2005. Y para alcan-
zar estos resultados el esfuerzo económico fue muy 
importante: casi 8.000 millones de euros más del coste 
de lo previsto por el anterior Plan de Vivienda.

Con la aprobación del Plan de Vivienda 2005-2008, 
el alquiler se convierte en uno de los ejes centrales de la 
política de vivienda. Con este Plan de Vivienda, 
234.000 jóvenes y familias podrán acceder a una 
vivienda en alquiler frente a las 2�.969 viviendas que 
ofreció el anterior Plan.

El Plan de Vivienda 2005-2008, es el que mayor 
esfuerzo económico ha realizado para potenciar y dina-
mizar el mercado de alquiler. Este Plan destina 3.�93 
millones de euros a las políticas de alquiler, es decir, 
el 53 por �00 del total de los recursos asignados al Plan.

La creación de la Sociedad Pública de Alquiler 
(SPA) constituye otro de los pilares de la acción del 
Gobierno en la potenciación del alquiler. Su objetivo es 
sacar al mercado viviendas desocupadas, incrementan-
do la productividad de nuestra economía y dando res-
puesta a una demanda de los ciudadanos (propietarios e 
inquilinos). Para ello la SPA ofrece tanto a propietarios 
como inquilinos seguridad, eficacia, calidad, informa-
ción y transparencia en su gestión.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Socialista en el Congreso, presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
continuar desarrollando las acciones pertinentes para 
favorecer el acceso de los ciudadanos a la vivienda en 
alquiler y a reforzar los mecanismos de colaboración 
con las Comunidades Autónomas y Ayuntamientos, a 
tal fin propone:

�. Actuar en coordinación y concertadamente con 
las Comunidades Autónomas y Ayuntamientos que 
desarrollen programas de alquiler, para sumar a los 
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servicios que ya ofrecen mayores garantías, mejores 
servicios y más seguridad a los ciudadanos que quieran 
acceder a la vivienda en alquiler o poner su vivienda en 
este mercado.

2. Impulsar una acción, en colaboración con agen-
tes privados y públicos, de difusión general que permita 
aumentar el nivel de conocimiento que los ciudadanos 
tienen sobres los servicios públicos existentes en mate-
ria de intermediación en el mercado de alquiler.

3. Promover en colaboración con los Ayuntamien-
tos y Comunidades Autónomas programas de viviendas 
en alquiler con rentas limitadas para jóvenes en los sue-
los dotacionales o en suelos públicos residenciales en 
derecho de superficie, como primer acceso a la vivien-
da y con carácter rotatorio.

4. Promover en colaboración con las Universida-
des y las Comunidades Autónomas un programa de 
viviendas en alquiler con rentas limitadas para los jóve-
nes y miembros de la Comunidad Universitaria, en 
suelos pertenecientes a las Universidades o que les sean 
cedidos por las Administraciones Públicas, como acce-
so a la vivienda durante el periodo de estudios o inves-
tigación en la Universidad.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

161/002216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Mixto, a instancia del dipu-
tado don Francisco Rodríguez Sánchez (BNG), al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley, relativa a mejora de prestaciones 
ferroviarias a y desde Galicia en el horizonte del 2008 
para su debate en Comisión de Fomento.

Exposición de motivos

El Ministerio de Fomento publicó, con fecha 28 de 
marzo de 2007, un balance del PEIT 2006. Esta evalua-
ción, en el caso concreto del ferrocarril, repasa lo que 
se ha hecho en los siguientes aspectos: Red de Altas 
Prestaciones, Mejora de la Red Convencional, Cerca-
nías, Mejora de la Seguridad, Material Móvil y Sanea-
miento del Sector Ferroviario y Liberalización del 
Ferrocarril. En relación con la Red de Altas prestacio-
nes, se informa acerca de las obras de infraestructuras 
realizadas en los grandes ejes estructurantes y sobre las 
principales mejoras de la oferta de servicios por corre-
dores. Son estas mejoras una de las claves para que el 
servicio ferroviario vaya progresivamente y sin demora 
adecuándose a las exigencias mínimas de velocidades y 

frecuencias para poder competir con la carretera en 
medias y largas distancias, sin necesidad de esperar a 
que estén completamente ejecutados los itinerarios de 
alta velocidad.

Se trata de optimizar el uso de las nuevas infraes-
tructuras de alta velocidad, de la ejecución de peque-
ñas, pero relevantes, actuaciones en la red convencional 
y de la modernización del parque móvil, compatible 
para UIC y ancho ibérico, lo que todo en su conjunto y 
coordinadamente, provoca sensibles mejoras en tiem-
pos y calidad de los servicios de larga y media distancia 
ya. Esta combinación ha hecho que se mejorasen sensi-
blemente las prestaciones entre Madrid-Málaga, 
Madrid-Granada, Madrid-Algeciras, Madrid-Cádiz, 
Madrid-Huelva, Madrid-Pamplona-País Vasco (Gasteiz 
y Donosti), Madrid-Asturias, Asturias-Madrid-Alican-
te, Madrid-Cantabria, Madrid-Almería, Madrid-Mur- 
cia-Cartagena, Madrid-Alicante y Madrid-Valencia. 
La totalidad de estos corredores son atendidos por Tal-
go VII de última generación, trenes Altaria o Alaris. Al 
mismo tiempo continúa la mejora de los servicios de 
alta velocidad Madrid-Toledo, Madrid-Zaragoza-Hues-
ca-Lleida-Barcelona, Madrid-Sevilla, Madrid- 
Ciudad Real-Puertollano y Córdoba-Sevilla.

La ausencia clamorosa es Galicia, ninguna mejora 
en los servicios A Coruña-Vigo-Ferrol-Madrid, ni tam-
poco en las relaciones Galicia-Euskadi-Barcelona. 
Resulta incomprensible esta discriminación con los 
corredores de mayor tiempo de viaje y con material 
más deficiente y precario (Talgo series III y IV). Tam-
bién brilla por su ausencia Galicia en la mejora de la 
red convencional y en cercanías, único territorio de la 
periferia que no cuenta con este tipo de servicios. Con-
secuentemente de las principales adquisiciones 
por RENFE de material rodante en marcha, Galicia 
sólo se benefició de una parte de los 2� trenes diesel 
S/598 (CAF), para trayectos de distancia media, el 
corredor A Coruña-Vigo. Esta forma de proceder no 
hace más que agrandar la diferencia existente en la cali-
dad de los servicios ferroviarios que se prestan desde 
Madrid a prácticamente todo el Estado español y los 
que tienen como origen y/o destino Galicia. Son los úni-
cos que no mejoran nada desde hace más de 20 años. 
No vamos a relatar los incidentes e incluso accidentes 
que se produjeron precisamente en trenes con origen o 
destino Galicia, precisamente por el material obsoleto o 
la deficiente infraestructura.

Esta forma de proceder parece perfilar un diseño 
muy negativo para Galicia, incluso en el momento en 
que entre en funcionamiento el tramo de alta velocidad 
Madrid-Valladolid. Sabemos que RENFE, por ejemplo, 
está ya probando locomotoras de ancho variable, S/�30 
Talgo/ Bombardier, en la variante de Pajares para mejo-
rar en el 2008 más el enlace de Asturias con Madrid, 
aprovechando la conexión por alta velocidad Vallado-
lid-Madrid. En esa fecha, los trenes de Galicia tendrán 
que cambiar de máquina, como mínimo, para usar ese 
itinerario de alta velocidad. Es hora de despejar qué 
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mejoras va a introducir RENFE en los servicios a y 
desde Galicia y a través de qué instrumentos, a partir 
de 2008. No es aceptable que se mantenga una situa-
ción tan discriminatoria, a la espera de que esté ejecuta-
do el corredor de alta velocidad A Coruña-Vigo-Santia-
go-Ourense-Lubián-Medina, sin horizonte temporal 
preciso. Asimismo, deben realizarse inversiones urgen-
tes en la red convencional de Galicia, by pass en Betan-
zos, renovación en los tramos Vigo-Ourense y Ouren-
se-Monforte-Ponferrada, especialmente. Finalmente 
hay que estudiar las posibilidades de los dos actuales 
corredores de entrada en Galicia, por León-Ponferrada-
Monforte-Ourense-Vigo (dotado de electrificación) y 
por Zamora-Puebla de Sanabria-Ourense (sin electrifi-
cación), en relación a la utilización de material con 
rodadura variable, desde 2008, para mejorar las presta-
ciones y acortar los tiempos de viaje.

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

�. Construir urgentemente un by pass en Betan-
zos-Infesta de forma que la comunicación ferroviaria 
entre A Coruña y Ferrol sea directa sin que se necesite 
entrar en aquella estación, con el consiguiente ahorro 
en los tiempos de viaje, facilitando así no superar el 
umbral de � hora, objetivo ineludible para desarrollar 
las potencialidades de este itinerario e integrarlo ya en 
el Eje Atlántico.

2. Comprometerse a mejorar los servicios diurnos 
de larga distancia, con origen o destino Galicia en el 
año 2008 dotándolos de Talgos serie VII de última 
generación y material de rodadura variable, aumentan-
do sus frecuencias y garantizando la conexión con las 
siete grandes ciudades.

3. Dotar de nuevo material de tren hotel (Talgo) 
las conexiones nocturnas de todas las ciudades de Gali-
cia con Madrid, Euskadi y Cataluña, durante el 
año 2008.

4. Dotar de material R-598 a todos los itinerarios 
“regionales” de Galicia en el mismo periodo, incluida 
la relación Vigo-Porto.

5. Implantar, de una vez por todas, los servicios de 
cercanías en áreas metropolitanas como A Coruña-
Ferrol, Vigo-Pontevedra o Santiago-Vilagarcía.

6. Mejorar la red convencional con las actuaciones 
necesarias, especialmente en los tramos Vigo-Ourense-
Monforte-Ponferrada, Santiago-Ourense y Ourense-
Puebla de Sanabria, por la función que cumplen en las 
conexiones internas y externas de Galicia, para viajeros 
y mercancías, sin que vayan a ser sustituidos a corto 
plazo por itinerarios de alta velocidad.

7. Estudiar las posibilidades de la conexión ferro-
viaria electrificada Vigo-Ourense-Monforte-Ponferra-
da-León con la perspectiva de optimizar, con el mate-
rial adecuado, la red convencional y el itinerario de alta 

velocidad Valladolid-Madrid que comenzará a funcio-
nar en el año 2008.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �0 de abril 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputa-
do.—María Olaia Fernández Davila, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Mixto.

161/002217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo �93 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley, relativa a acordar el desalojo del 
acuartelamiento militar de Hoya Fría, en el municipio 
de Santa Cruz de Tenerife, para su debate ante la Comi-
sión de Fomento y Vivienda.

Exposición de motivos

La carencia de suelo destinado a vivienda protegida 
constituye el principal obstáculo para el desarrollo de 
los Planes de Vivienda, tanto en lo que se refiere a la 
promoción pública como a los programas en los que se 
da participación a la iniciativa privada.

Por ello todas las Administraciones Públicas, y tam-
bién todos los grupos políticos y agentes sociales y 
económicos, consideran indispensable para una eficaz 
política de vivienda el desarrollo de los patrimonios 
públicos de suelo.

La reserva en los Planes Generales de los munici-
pios de altos porcentajes del suelo de uso residencial 
para vivienda protegida, no basta para dar respuesta a 
este problema pues, de forma generalizada, las corpo-
raciones locales no disponen de financiación suficiente 
para aplicar los instrumentos de gestión con los que 
cuentan para el desarrollo de los citados suelos para 
vivienda protegida.

Conscientes de esta situación, el Partido Popular, y 
también la mayoría de los Grupos Parlamentarios de la 
Cámara, se han mostrado partidarios de la implicación 
de todas la administraciones, incluida la estatal, en el 
desarrollo de los patrimonios públicos de suelo y en la 
incorporación de suelo público a los planes de vivienda.

Así, desde el comienzo de esta legislatura, las admi-
nistraciones autonómicas y locales de todo nuestro 
territorio nacional han venido reclamando al Gobierno 
la cesión de todo el suelo de titularidad estatal suscepti-
ble de albergar uso residencial para su incorporación a 
programas de viviendas sujetas a algún régimen de pro-
tección.

Y si la incorporación de suelo de titularidad estatal a 
los planes de vivienda es una necesidad en todo el Esta-
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do, es aún más necesario en los territorios insulares 
debido a su carácter limitado y con más dificultades de 
desarrollo que el territorio peninsular.

Hasta la fecha, lamentablemente, el Gobierno de 
España no ha puesto en Canarias a disposición de los 
planes de vivienda ni un solo metro cuadrado.

En Santa Cruz de Tenerife, municipio que particu-
larmente tiene mayores dificultades para desarrollar 
suelo de uso residencial debido a su colmatación inte-
rior, se encuentran los terrenos del Acuartelamiento 
Militar de Hoya Fría, cuyo nuevo Plan General —con 
buen criterio— califica como urbanizables de uso resi-
dencial y dotacional sanitario.

Se trata de un terreno de 582.503 m2 al que el nuevo 
Plan General —aprobado provisionalmente el pasa-
do �6 de febrero— asigna, además del uso dotacional 
sanitario, capacidad para albergar �.862 viviendas, que 
el Partido Popular quiere que todas sean protegidas, a 
desarrollar por el sistema de ejecución público de 
Cooperación.

Además, estos terrenos han dejado de tener interés 
para la Defensa tal y como se ha puesto de manifiesto 
en la reciente visita del Ministro de Defensa a Tenerife. 
Efectivamente, en su visita, el Ministro presentó el 
«Plan para la concentración de unidades militares» que 
prevé la creación de un gran acuartelamiento por unión 
de los acuartelamientos de Los Rodeos y Las Raíces, 
liberando —entre otros— los terrenos pertenecientes al 
acuartelamiento de Hoya Fría ya que, tal y como mani-
festó el Ministro, «no tiene sentido mantener unidades 
al 20 ó 30 por �00 de operatividad».

Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso de los Diputados presenta la siguiente

Proposición no de Ley:

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

�. Acordar el desalojo, en el menor plazo de tiem-
po posible, del acuartelamiento militar de Hoya Fría, en 
el municipio de Santa Cruz de Tenerife, que permita el 
desarrollo de los terrenos en los que se asienta en los 
términos fijados en el Plan General del Municipio: 
suelo urbanizable de uso dotacional sanitario y residen-
cial con capacidad para �.862 viviendas, a desarrollar 
por el sistema de ejecución público de Cooperación.

2. Acordar, previos los trámites oportunos, la 
incorporación de las parcelas de uso residencial resul-
tantes a los Planes de Vivienda, autonómico o munici-
pal, y su destino a la promoción de viviendas sujetas a 
cualquier régimen de protección pública.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Comisión de Educación y Ciencia

161/002212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presen-
tar la siguiente Proposición no de Ley relativa a la eje-
cución de una pista polideportiva cubierta en Coca 
(Segovia) para su debate en Comisión.

Exposición de motivos

El Gobierno del Partido Popular, a través del Conse-
jo Superior de Deportes, destinó la cantidad de 
329.�68 € para la construcción de una Pista Polidepor-
tiva Cubierta en el Colegio «Teodosio El Grande» de 
Coca (Segovia).

La obra no preveía duchas en el proyecto, cosa ver-
daderamente inaudita en una instalación de ese tipo, 
por lo que el Ayuntamiento hizo notar al Consejo dicha 
anomalía, que efectivamente este organismo reconoció 
y procedió a realizar dicha mejora, eso sí, a cargo del 
presupuesto municipal argumentando que no podía 
aportar más dinero al proyecto, lo cual es poco creíble 
porque poco tiempo después financiaba en la misma 
localidad el riego automático del campo de fútbol 
municipal que el Ayuntamiento no había solicitado, sin 
que este haya tenido noticias ni del presupuesto adjudi-
cado, ni del proyecto realizado en una clara intromisión 
del Consejo Superior de Deportes en la autonomía 
municipal.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
para que se abone al Ayuntamiento de Coca (Segovia) 
la cantidad que el Consejo Superior de Deportes se ha 
negado a hacer efectivo por importe de 8.282 €, por las 
obras de instalación de duchas en la Pista Polideportiva 
Cubierta, y se expliquen las razones que han llevado al 
Consejo a suplantar la autonomía municipal realizando 
obras de instalación de riego automático en el campo 
de fútbol propiedad del Ayuntamiento de Coca (Sego-
via) sin que éste lo hubiese conocido y autorizado.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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Comisión de Trabajo y Asuntos Sociales

161/002218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente Proposición no de Ley 
para la creación de la figura del Defensor de la Promo-
ción de la Autonomía Personal y Atención a las Perso-
nas en Situación de Dependencia para su debate en la 
Comisión de Trabajo y Asuntos Sociales.

La Ley 39/2006, de �4 de diciembre, de promoción 
de la autonomía personal y atención a las personas en 
situación de dependencia tiene por objeto regular las 
condiciones básicas que garanticen la igualdad en el 
ejercicio del derecho subjetivo de ciudadanía a la pro-
moción de la autonomía personal y atención a las per-
sonas en situación de dependencia, en los términos 
establecidos en las leyes.

Sin embargo, desde el propio título del real decreto 
del baremo estatal que medirá el grado y nivel de 
dependencia sigue vigente el modelo rehabilitador, 
ignorando lo establecido en sus propios objetivos por la 
recientemente aprobada Convención de la ONU sobre 
discapacidad en relación a la diversidad funcional.

Persiste la confusión conceptual entre autonomía 
moral y autonomía física y se pretende medir a la vez 
dos conceptos que no tienen relación, con un resultado 
siempre insatisfactorio.

Así pues, se insiste en medir las actividades básicas 
de la vida diaria, en lugar de contemplar las necesida-
des del individuo para llevar una existencia en ausencia 
de discriminación y con plena igualdad de oportunida-
des en su entorno habitual. De esta manera se sigue 
considerando a la persona evaluada como una mera 
aspirante a la supervivencia. Se evalúan necesidades de 
apoyo en el entorno habitual, pero no en el laboral, de 
estudios ni de participación en actividades de la comu-
nidad.

Se valora a la persona sin que ella parezca poder 
opinar sobre sus propias necesidades, siendo, como es, 
la persona que mejor conoce su realidad. Se determinan 
las carencias de ayudas técnicas y adecuaciones del 
entorno, pero no se especifica cómo se tienen en cuenta 
a la hora de establecer grado y nivel. Tampoco se indica 
el mecanismo de recurso ante el baremo.

A pesar de que existe el compromiso de modificar el 
baremo a finales de año, la revisión se deja en manos 
del Consejo Territorial, en el que el colectivo de perso-
nas con diversidad no está presente, dejando en manos 
de otros la visión y decisión sobre nuestra realidad.

En resumen, nos enfrentamos a un baremo que no 
servirá plenamente para el objetivo establecido en el 
artículo � de la Ley 39/2006, de �4 de diciembre, de 
promoción de la autonomía personal y atención a las 
personas en situación de dependencia.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, recogiendo la 
demanda del Foro de Vida Independiente presenta la 
siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
la creación de la figura del defensor de la promoción de 
la autonomía, que, voluntariamente pueda ser solicitada 
por la persona valorada, con el fin de conseguir una 
mejor orientación de la valoración y la defensa de los 
derechos de la persona a la que se aplica el baremo.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �3 de abril de 
2007.—Carme García Suárez, Diputada.—Gaspar 
Llamazares Trigo, Portavoz del Grupo Parlamentario 
de Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

161/002220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo �93 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley, sobre los derechos de 
los españoles residentes en el exterior, para su debate 
en la Comisión de Trabajo y Asuntos Sociales.

Exposición de motivos

Los españoles residentes en el exterior tienen sus 
derechos reconocidos como cualquier español, muy 
especialmente desde que se aprobó el año pasado la 
Ley del Estatuto de la Ciudadanía Española en el Exte-
rior con el voto favorable del Grupo Parlamentario 
Popular.

Entre los derechos de los españoles en el exterior, el 
derecho al voto resulta ser uno de los más importantes 
por su trascendencia política.

En las últimas semanas, diversos medios de comu-
nicación e instituciones sociales, así como el Partido 
Popular, han puesto de manifiesto que se han detectado 
determinadas actuaciones que pudieran ser irregulares. 
En concreto, se ha detectado en la República Argentina 
que el Ayuntamiento de A Coruña (con la Fundación 
Españoles en el Mundo Ramón Rubial) estaba hacien-
do un «censo» al margen de los cauces legalmente esta-
blecidos; y que existen agentes electorales pagados con 
objeto de condicionar el voto de los emigrantes y sus 
descendientes.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, presenta la siguiente
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Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
tomar todas las medidas oportunas para:

�. Asegurar que el voto de los españoles en el 
exterior se realice con las mayores garantías.

2. Poner en marcha las previsiones sobre esta 
materia contenidas en la Ley del Estatuto de la Ciuda-
danía Española en el Exterior.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �3 de abril 
de 2007.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Comisión de Industria, Turismo y Comercio

161/002211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciati-
va per Catalunya Verds se dirige a esa Mesa para, al 
amparo de lo establecido en el vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentar la siguiente Pro-
posición no de Ley para su debate en la Comisión de 
Industria, sobre la emisión de los canales de la CCRTV 
en el País Valencià y de la RTV en Catalunya.

Exposición de motivos

Después de veinte años de emisiones de la Corpora-
ció Catalana de Ràdio i Televisió (CCRTV) en el País 
Valencià, la reciente decisión del gobierno de la Gene-
ralitat Valenciana de incoar un expediente sancionador 
que impida dichas emisiones puede acabar suponiendo 
la pérdida de pluralidad y de elección para los ciudada-
nos de dicha comunidad autónoma, en un momento en 
que las nuevas tecnologías permiten que los ciudadanos 
y ciudadanas puedan elegir libremente entre una amplia 
oferta televisiva en busca de pluralidad informativa o 
simplemente de ocio.

Por su parte, numerosas entidades culturales, uni-
versidades, personalidades de la cultura, asociaciones 
de periodistas y colegios profesionales tanto del País 
Valencià como de Catalunya han expresado pública-
mente su discrepancia con esta decisión del gobierno 
autonómico valenciano.

Todo ataque a uno de los bienes más preciados de 
la democracia, como es la libertad de información, 
amparada, entre otros, por la Constitución Española, 
produce una profunda preocupación no sólo en las 
instituciones democráticas sino también en la ciuda-
danía. Es nuestro deber velar por el respeto de este 
derecho fundamental.

Por todo ello se presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados expresa su preocu-
pación por la decisión de la Generalitat valenciana de 
impedir las emisiones de la Corporació Catalana de 
Ràdio i Televisió en el País Valencià e insta al Gobierno 
a mediar entre la Generalitat Valenciana y la Generali-
tat de Catalunya para que alcancen un acuerdo que 
facilite que en el País Valencià pueda recibirse la señal 
que emite TV3 y que en Catalunya pueda recibirse la 
señal que emite Ràdio Televisió Valenciana.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.—Joan 
Herrera Torres, Portavoz del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

Comisión de Agricultura, Pesca 
y Alimentación

161/002203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista 
tengo el honor de dirigirme a esa Mesa para, al amparo 
de lo establecido en el artículo �93 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentar la siguiente Proposición no de Ley sobre la 
necesidad de profundizar en el conocimiento de los 
factores coyunturales y estructurales que influyen en la 
viabilidad del sector ovino y caprino y proponer deter-
minadas actuaciones, para su debate en la Comisión de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Exposición de motivos

La producción de ovino y caprino resulta esencial 
como factor que contribuye a la cohesión del tejido 
rural y contrarresta los efectos de la despoblación de las 
zonas rurales, en las extensas áreas donde se asienta, 
que incluye el 80 por �00 de los términos municipales 
nacionales en los que suele aprovechar recursos natura-
les que no pueden ser utilizados de forma óptima por 
otras especies ganaderas.

A su vez, y en coincidencia con las nuevas priorida-
des medioambientales sobre el mantenimiento de los 
sistemas agrarios de alto valor natural, se aprecia un 
creciente interés por el mantenimiento de los sistemas 
tradicionales de producción del ovino basados en el 
pastoreo, como se ha puesto de manifiesto al constatar 
la degradación de hábitat en zonas donde ha decaído 
esta actividad. En cuanto al caprino y ovino de leche, la 
mejora de la orientación lechera en las razas de cría 
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tradicional junto con el saneamiento general de la caba-
ña permite en la actualidad unas condiciones de cría 
intensiva con las mayores garantías higiénicas y en 
equilibrio con el aprovechamiento sostenible de los 
recursos. Para promover un uso adecuado de los dife-
rentes nichos productivos del ovino y caprino, debe 
ponerse en marcha una serie de iniciativas que hagan 
posible la conservación y mejora de estas especies 
ganaderas y de sus producciones.

En todo caso, resulta del máximo interés que se 
mejore el conocimiento del sector a través de estudios 
que profundicen en el papel de todos los elementos de 
la cadena de producción de ovino y caprino cuyas con-
clusiones permitirán un diseño orientado al mercado de 
las acciones específicas de promoción. Este estudio 
debe abarcar desde las explotaciones ganaderas de ori-
gen, hasta la actividad de los centros de sacrificio y de 
la distribución cárnica y concluir con los mecanismos 
de puesta a disposición del consumidor final de sus 
productos, incluyendo las acciones que incentiven el 
consumo de sus diferentes producciones.

Como elemento esencial que asegure la viabilidad 
del sector, es ineludible la mejora de la competitividad 
mediante concentración y especialización productiva, 
la concentración empresarial, con la introducción de 
criterios modernos de organización y gestión, la ade-
cuada formación de los titulares de las explotaciones y 
la especialización de las producciones, a través de las 
prácticas de tipificación y de la producción orientada al 
mercado.

También se hace necesario reforzar los programas 
de mejora genética e intensificar los esfuerzos para 
velar por el buen estado sanitario de la cabaña de ovino 
y caprino, adoptando las iniciativas necesarias para pre-
venir y combatir los riesgos que suponen las enferme-
dades de los animales para la sanidad animal y la salud 
pública.

Por todo lo expuesto el Grupo Parlamentario Socia-
lista presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

�. Profundizar en el conocimiento del sector ovino 
y caprino través de estudios que tomen en cuenta el 
papel de todos los elementos de la cadena de produc-
ción de ovino y caprino de carne y leche y las acciones 
que incentiven el consumo de sus diferentes productos.

2. Que elabore un plan de acción integral para el 
sector ovino y caprino con medidas dirigidas a:

— Incentivar la producción de calidad, en el marco 
del aprovechamiento ganadero sostenible, mediante la 
promoción de sistemas específicos de calidad.

— Promover las acciones que contribuyan a paliar 
el abandono de las explotaciones, dotándolas de una 
estructura productiva viable.

— Asegurar el aprovechamiento de pastizales por 
las especies ganaderas tradicionales y razas autóctonas 
adaptadas al medio, en armonía con los usos tradicio-
nales del pastoreo.

— Adoptar las medidas necesarias, mejorar la 
situación sanitaria y genética de los censos de ovino y 
caprino, en particular de nuestras razas autóctonas.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �4 de marzo 
de 2007.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.—
Julio Villarrubia Mediavilla, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

Comisión de Sanidad y Consumo

161/002205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, a 
instancia de la diputada Rosa María Bonàs i Pahisa, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo �93 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley para el reconocimiento de la 
Genética como Especialidad Clínica, para su debate en 
Comisión.

Exposición de motivos

La Genética tiene una clara entidad como especiali-
dad médica tanto desde el punto de vista cuantitativo, 
por el volumen de pacientes y familias a los que debe 
atender de manera específica, como cualitativo, por la 
formación que deben tener los profesionales que desa-
rrollen dicha actividad.

Teniendo en cuenta:

Que se trata de un área de la medicina estrechamen-
te interconectada con varias otras especialidades (espe-
cialmente Obstetricia, Pediatría, Medicina Interna y 
Medicina Preventiva y Salud Pública) pero con entidad 
propia.

Que el 3 por �00 de los recién nacidos presentan 
alguna anomalía o enfermedad genética al nacimiento 
o que el 7 por �00 de la población desarrolla alguna 
enfermedad genética durante su vida.

Que hoy día, existen instrumentos para el diagnósti-
co de más de �.500 enfermedades genéticas, lo que 
implica un cambio notable en las posibilidades de aten-
ción y seguimiento de estos pacientes y familias.

Que las personas sanas y pacientes solicitan cada 
vez más información sobre riesgos de enfermedades, 
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tanto en ellos como en sus descendientes y las posibili-
dades diagnósticas al respecto.

Que ello implica una creciente responsabilidad por 
parte de los profesionales de la sanidad en la transmi-
sión de esta información.

Que a pesar de esta evidente demanda de atención 
especializada, España y Grecia son los dos únicos paí-
ses de la Unión Europea en que la Genética no está 
reconocida como especialidad clínica.

Que no existen todavía programas formativos, prin-
cipal causa de que no haya habido un desarrollo plani-
ficado de servicios clínicos de atención genética, los 
cuales son inadecuados y en la mayoría de los casos 
están cubiertos por especialistas médicos o de laborato-
rio de otras áreas, sin formación específica en genética.

Que existe una escasez de personal cualificado para 
atender a una demanda asistencial progresivamente 
creciente.

Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario 
Esquerra Republicana presenta la siguiente

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

Crear, dentro del Ministerio de Sanidad y Consumo, 
una Comisión Asesora integrada por especialistas inter-
nacionales de prestigio, con la función de:

Establecer un programa formativo para la especiali-
dad de Genética Clínica con objetivos concretos.

Determinar el número de plazas a proponer anual-
mente.

Elevar una propuesta de requerimientos para la 
acreditación de centros docentes donde realizar la for-
mación de especialistas en Genética Clínica, en Genéti-
ca Molecular Clínica y/o Citogenética Clínica.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Rosa María Bonàs i Pahisa, Diputada.—
Joan Tardà i Coma, Portavoz del Grupo Parlamentario 
de Esquerra Republicana (ERC).

Comisión de Cooperación Internacional 
para el Desarrollo

161/002219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en relación a la participación del Gobierno en la inicia-
tiva AMC para acelerar la producción de vacunas, para 
su debate en la Comisión de Cooperación Internacional 
para el Desarrollo.

Los esfuerzos para incrementar el acceso a programas 
de inmunización han salvado millones de vidas tanto en 
países industrializados como en países en vías de desarro-
llo. Sin embargo, en algunos de los países más pobres del 
mundo, aún quedan zonas con problemas de cobertura o 
disponibilidad de vacunas. Lamentablemente, cada año 
mueren 3 millones de personas a causa de enfermedades 
prevenibles mediante vacunas. El 99 por �00 de estas per-
sonas vive en países en vías de desarrollo.

Cuando una vacuna nueva se introduce en los países 
industrializados, suelen transcurrir de �5 a 20 años 
antes de que esta misma vacuna esté disponible a gran 
escala en países en vías de desarrollo. Para enfrentarse 
a este problema la Global Alliance for Vaccines and 
Immunization (GAVI) y el Banco Mundial lideran el 
proyecto AMC (Advance Market Commitments), un 
innovador mecanismo de financiación para la mejora 
de la distribución y acceso de vacunas.

Un AMC para vacunas es un compromiso económi-
co para subvencionar la compra futura (a un precio 
máximo predeterminado) de vacunas que todavía no 
están disponibles, suponiendo que tales vacunas sean 
desarrolladas y haya demanda para las mismas en paí-
ses en vías de desarrollo. Un AMC no garantiza la tran-
sacción, puesto que la industria fabricante de vacunas 
sólo recibirá el precio subvencionado si el producto 
cumple con los objetivos estándar de calidad y hay paí-
ses en los que existe demanda para el producto.

El primer proyecto piloto de AMC se ha destinado al 
desarrollo de las vacunas del neumococo y se espera 
que el proyecto piloto de AMC sirva para inmunizar a 
entre 70 y �00 millones de niños en el tiempo que dure 
el proyecto. Esto evitará entre 500.000 y 700.000 muer-
tes durante el periodo del AMC en sí. Sin embargo, los 
efectos del AMC se van más allá de su periodo contrac-
tual, ya que el proyecto asegura que haya oferta y pre-
cios sostenibles a largo plazo. Los efectos del AMC 
también van más allá del número de niños vacunados, 
puesto que la inmunidad colectiva multiplicará los efec-
tos de la inmunización, expandiendo los beneficios del 
proyecto a niños sin vacunar y a la población adulta.

El proyecto piloto de AMC contra el neumococo se 
creará y desarrollará en un periodo de �3 años, 
desde 2007 a 2020, y tendrá diferentes fases. Se espera 
que las primeras contribuciones económicas comiencen 
en 20�0 y duren 9 ó �0 años.

En la reunión de alto nivel celebrada en Roma el 
pasado 9 de febrero se concretaron las donaciones al 
proyecto piloto del neumococo. Italia, Noruega, Cana-
dá, Rusia y Reino Unido han anunciado su respaldo al 
primer Compromiso Anticipado de Mercado, sin 
embargo España ha decidido no participar argumentan-
do que el neumococo no es una pandemia prioritaria.

Está previsto desarrollar un segundo proyecto AMC 
contra la malaria, con los objetivos de estimular la 
inversión en I+D y poner a prueba los efectos de un 
AMC en vacunas que están en sus primeras fases de 
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desarrollo. Si el proyecto tiene éxito, evitaría alrededor 
de 2 millones de muertes para el año 2030.

Proposición no de Ley

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
manifestar su compromiso de participación en los proyec-
tos de AMC con la finalidad de acelerar la producción de 
vacunas y reducir los altos índices de mortalidad que a día 
de hoy se registran en los países en vías de desarrollo.»

Palacio del Congreso de los Diputados, �3 de abril 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo y Joan Herrera 
Torres, Portavoces del Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL

La Mesa de la Cámara en su reunión del día de hoy 
ha acordado admitir a trámite, conforme al artículo �89 
del Reglamento, las siguientes preguntas orales al 
Gobierno en Comisión, disponer su conocimiento por 
las Comisiones que se indican, dando traslado al 
Gobierno y publicar en el Boletín Oficial de las 
Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, �7 de abril 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Comisión de Asuntos Exteriores

181/003310

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Asuntos 
Exteriores.

Diputado don Jorge Moragas Sánchez.

Texto:

¿Considera el señor Ministro de Asuntos Exteriores 
que la Embajada Española ha adoptado medidas pre-
ventivas para proteger a los disidentes ante una even-
tual ola represiva en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, �4 de julio 
de 2006.—Jorge Moragas Sánchez, Diputado.

Comisión de Interior

181/003210

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Interior.

Diputado don Carlos González Serna.

Texto:

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar los efecti-
vos de la Guardia Civil dedicados a la investigación de 
los delitos urbanísticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

Comisión de Defensa

181/003216

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es el número de efectivos militares españoles 
destacados en el exterior, por países y misiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003217

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué planes tiene el Ministerio para el Monasterio 
de Santa Catalina, situado en el municipio de Ares, pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003260

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo volverán los militares españoles que reali-
zan en Kosovo la misión de UNMIK?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003261

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la segunda 
misión electoral, comunicada por el Ministro de Defen-
sa en Comisión en el Congreso, finalizada ya y realiza-
da por los militares españoles en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003262

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha ascendido, como les corresponde, con carácter 
honorífico a los militares españoles muertos en Afga-
nistán, de acuerdo con la legislación vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003263

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué condiciones realizan los militares españo-
les su misión en Darfur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003264

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué condiciones de seguridad realizan su traba-
jo los militares españoles destacados en la misión 
UNMEE, en Etiopía y Eritrea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003265

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué condiciones están realizando los militares 
españoles su misión en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003266

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuánto ha costado, hasta este momento, la presen-
cia de militares españoles en Bosnia Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003267

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuánto ha costado, hasta este momento, la presen-
cia de militares españoles en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003268

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones de permanencia tiene el Gobierno 
en relación con la participación española en FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003269

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cómo ha evolucionado el conflicto de Líbano, 
desde el envío de las unidades españolas a FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003270

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Realizan los militares españoles destacados en 
Afganistán misiones de formación a militares y policías 
afganos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003271

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál ha sido el costo total de las operaciones reali-
zadas por España en la primera Guerra del Golfo Pérsi-
co, en 1991?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003272

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué tipo de hostigamientos han recibido las bases, 
cuarteles y convoyes militares españoles destacados en 
Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003273

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003274

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en Bosnia-Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003275

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en la República Democráti-
ca del Congo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003276

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en Darfur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003277

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en Etiopía y Eritrea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003278

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

Qué operaciones han desarrollado las diferentes 
unidades militares españolas destacadas en el Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003282

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es la misión que realizan los militares españo-
les que se encuentran en Bosnia-Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003283

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es la misión actual de los militares españoles 
en Afganistán, finalizados nuestros compromisos en 
materia de cobertura electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003284

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003285

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera están recibiendo información y 
apoyo, por parte del Ministerio, las familias de los mili-
tares españoles destacados en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003286

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué misión realizan los militares españoles desta-
cados en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003287

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es el costo que ha supuesto, hasta el día de la 
fecha, de la presencia de militares españoles en las ope-
raciones de monitorización en la antigua Yugoslavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003288

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuántos relevos de militares españoles se han pro-
ducido en la antigua Yugoslavia, dentro de la misión de 
monitorización de la UE (ECMMY/ECMM/EUMM)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003289

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo volverán a España, definitivamente, los 
militares españoles que realizan la misión de monitori-
zación de la UE en la ex Yugoslavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003290

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es el nivel de satisfacción y moral en el que se 
encuentran los militares españoles destacados en la FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003291

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio ha 
considerado oportuno incorporarse a un PRT en Afga-
nistán, cuando el Presidente del Gobierno lo descartó 
en su comparecencia en Pleno el seis de julio de dos 
mil cuatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003292

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio ha 
considerado oportuno incorporarse a la QRF en Afganis-
tán, cuando el Presidente del Gobierno lo descartó en su 
comparecencia en Pleno el seis de julio de dos mil cuatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003293

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Hasta cuándo está prevista la presencia de militares 
españoles en el Líbano, dentro de las operaciones de la 
FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003294

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo volverá a España el contingente español 
destacado en Bosnia-Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003295

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuántos relevos se han producido en la operación 
Althea, que desarrollan en Mostar los militares españo-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003296

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué grado de conflictividad y riesgo están asu-
miendo los efectivos militares españoles destacados en 
el Líbano, en las diferentes misiones que están desarro-
llando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003297

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué condiciones de seguridad se encuentran los 
militares españoles destacados en la República Demo-
crática del Congo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003298

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué valoración hace el Ministerio de la labor desa-
rrollada por los efectivos militares españoles enviados a 
la FINUL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003299

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la misión para 
la que el Presidente del Gobierno solicitó autorización 
al Pleno del Congreso de los Diputados el 6 de julio 
de 2004, finalizada ya y realizada por los militares 
españoles en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003300

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo está prevista la vuelta del contingente mili-
tar destacado en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003301

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo está prevista la vuelta del contingente mili-
tar destacado en Bosnia-Herzegovina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003302

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo volverán los militares españoles destaca-
dos en la República Democrática del Congo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003303

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo volverán a España los militares destacados 
en Darfur, en la misión AMISS II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003304

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Hasta cuándo tiene previsto el Gobierno mantener 
la presencia militar española en la misión UNMEE en 
Etiopía y Eritrea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003305

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Para cuándo está prevista la vuelta a España del 
contingente militar español de KAFOR, en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003306

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo está prevista la vuelta del contingente mili-
tar destacado en Kosovo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003307

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Defensa.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo está prevista la vuelta del contingente mili-
tar destacado en Líbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

Comisión de Fomento y Vivienda

181/003202

Grupo Parlamentario Esquerra Republicana

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputados don Jordi Ramon i Torres y don Joan Tardà i 
Coma.

Texto:

¿Cree el Gobierno que el nivel inversor que desarro-
lla en Lleida es suficiente? ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramon i Torres y Joan Tardà i 
Coma, Diputados.

181/003203

Grupo Parlamentario Esquerra Republicana

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputados don Jordi Ramon i Torres y don Joan Tardà i 
Coma.

Texto:

¿Cuál es el calendario, realista, de ejecución de la 
obra del tramo Xeralio-el Pont de Suert de la N-260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramon i Torres y Joan Tardà i 
Coma, Diputados.

181/003204

Grupo Parlamentario Esquerra Republicana

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputados don Jordi Ramon i Torres y don Joan Tardà i 
Coma.

Texto:

¿En qué estado de ejecución se encuentran las varian-
tes de la N-260 a su paso por las localidades de la Pobla 
de Segur, Gerri de la Sal y la Seu d’Urgell? ¿Cuál es el 
calendario, realista, de ejecución de dichas variantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Jordi Ramon i Torres y Joan Tardà i 
Coma, Diputados.



Congreso 23 de abril de 2007.—Serie D. Núm. 542

32

181/003211

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Carlos González Serna.

Texto:

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de lici-
tación y ejecución en el que se encuentra el AVE 
Madrid-Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

181/003218

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Ha informado el Ministerio de Fomento a los dife-
rentes operadores y usuarios del puerto de El Ferrol de 
la demora en la finalización de las obras del vial de 
conexión por carretera al puerto exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003219

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera piensa restituir el Gobierno a los 
afectados por el derribo llevado a efecto por la Demar-
cación de Costas de Galicia en la playa de Villarrube, 
en el municipio de Valdoviño, en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003220

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con 
el Polígono Industrial de Brión, cercano del puerto 
exterior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003221

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para la llegada del AVE a la ciudad de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003222

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué actuaciones está llevando a efecto el Ministe-
rio para la construcción de la estación del AVE en la 
ciudad de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003223

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué tipo de estudios se están realizando en rela-
ción con la llegada del AVE a la ciudad de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003224

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué momento se encuentra la adjudicación de 
parcelas del polígono industrial de Curtís, en la Provin-
cia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003225

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué plazo maneja el Gobierno para la entrada en 
funcionamiento de la EDAR de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003226

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Para cuándo prevé el Gobierno se encuentre con-
cluido el acceso por ferrocarril al puerto exterior de El 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003227

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuándo piensa finalizar el Ministerio todas las 
conexiones previstas con las diferentes salidas de la A6, 
a su entrada en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003228

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio no 
ha previsto el desdoblamiento de la carretera de acceso 
al puerto exterior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003229

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿En qué momento se encuentran los estudios infor-
mativos correspondientes, para el inicio de las obras de 
conexión por ferrocarril al puerto exterior de El 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003230

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Está prevista la construcción de la segunda fase del 
puerto exterior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003231

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera tiene previsto el Gobierno acome-
ter la construcción de la segunda fase del puerto exte-
rior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003232

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los planes del Gobierno para la cons-
trucción de la segunda fase del puerto exterior de El 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003233

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio no 
ha previsto el desdoblamiento de la carretera de acceso 
al puerto exterior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003234

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la construc-
ción del acceso por ferrocarril al puerto exterior de El 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.



Congreso 23 de abril de 2007.—Serie D. Núm. 542

35

181/003235

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera afectará al puerto de El Ferrol el 
retraso de la finalización de las obras de conexión por 
carretera con el puerto exterior de Caneliñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003236

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento en 
cuánto a los plazos de ejecución de la autovía transcan-
tábrica, en lo que a Galicia se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003237

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué mejoras piensa incluir el Ministerio en los 
servicios del tren de largo recorrido entre El Ferrol y 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003238

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento en 
relación con la finalización del vial de acceso al puerto 
exterior de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003239

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué explicación da el Ministerio de Fomento al 
derribo de varias viviendas, completamente legales, en 
la playa de Villarrube, en el municipio de Valdoviño, A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003240

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué piensa hacer el Gobierno con los terrenos 
ociosos, disponibles en lo que era ASTANO, hoy 
Navantia Fene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003308

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Discapa-
cidad.

Diputado don Leopoldo Bertrand de la Riera.

Texto:

¿En qué fase se encuentra el proyecto de accesibili-
dad de las oficinas principales de correos de Gijón y 
Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

181/003313

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento.

Diputada doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas.

Texto:

¿Qué licitaciones, en materia de carreteras, se ha 
realizado en la provincia de Guadalajara durante los 
años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.

181/003314

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Fomento 
y Vivienda.

Diputada doña Amparo Ferrando Sendra.

Texto:

¿Cree el Gobierno que finalizará la circunvalación 
y autovía de Alcoy (Alicante) en los plazos previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

Comisión de Educación y Ciencia

181/003208

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Educa-
ción y Ciencia.

Diputada doña María Gràcia Muñoz Salvà.

Texto:

¿Cuál es la valoración del Ministerio sobre el pro-
grama PROA después de más de un año de funcio- 
namiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada.

181/003209

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Educa-
ción y Ciencia.

Diputada doña María Gràcia Muñoz Salvà.

Texto:

¿Cuál es la valoración del Ministerio respecto al 
alcance y coordinación con las Comunidades Autóno-
mas del Proyecto de Bibliotecas Escolares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2007.—María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada.

Comisión de Industria, Turismo y Comercio

181/003241

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
Industria Auxiliar de la Construcción Naval en la 
Comarca de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003242

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué cartera de pedidos tiene, a día de la fecha, 
Navantia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003243

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué razones tiene el gobierno para no cubrir el 
dique 5 de Navantia Fene-Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003244

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene Navantia, en cuanto a repa-
raciones se refiere, para el Dique de 300.000 toneladas 
del astillero de Navantia Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003245

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son las previsiones de empleo en Navantia 
Fene Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003246

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son las previsiones de futuro de la SEPI 
para con los astilleros de Navantia en su planta de Fene, 
en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003247

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué piensa hacer el Gobierno con las gradas de 
ASTANO, hoy Navantia Fene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003248

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué utilidad le dará el Gobierno a la grúa pórtico 
de la planta de Navantia-Fene, antiguo ASTANO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003249

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cómo es posible que el gobierno no tenga claro si 
se han cumplidos las sanciones impuestas por la Unión 
Europea a la empresa IZAR a día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003250

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuántas nuevas industrias se han implantado en la 
Comarca de El Ferrol, como consecuencia del Plan 
Industrial del Gobierno, una vez acometida la reconver-
sión del sector naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003251

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son las limitaciones reales, en cada una de 
las plantas que tienen los astilleros de Navantia en 
España, como consecuencia de los acuerdos escritos 
entre el Gobierno actual y la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003252

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuáles son los nuevos proyectos de construcción 
naval que ejecutará Navantia Fene Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003253

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué ocupación han tenido, por separado, los diques 
de Navantia Fene Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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181/003254

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Ha cumplido el gobierno el mandato de la Unión 
Europea, en cuanto a las sanciones se refiere, una vez 
liquidada la empresa IZAR y creada ya la nueva Navan-
tia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003255

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿De qué manera se desarrolla el Plan Industrial para 
Ferrol, anunciado por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003256

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene la SEPI en cuanto a los polí-
gonos industriales que está previsto construir en la 
comarca de El Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003257

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Cuál es el reparto de la carga de trabajo que tiene 
Navantia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003258

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río.

Texto:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
Planta de Reganosa se refiere, situada en la ría de El 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

181/003327

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

Diputado don Celso Delgado Arce.

Texto:

¿Está preocupado el Gobierno por el muy negativo 
dato de la inversión directa extranjera en España que 
descendió un 23,8 por 100 en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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Comisión de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación

181/003213

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Joaquín García Díez.

Texto:

¿Considera el Gobierno que se ha cumplido la legis-
lación vigente para la autorización de construcción del 
pesquero «Coyo Sexto», buque perteneciente a la flota 
de Gran Sol, en la que se aportó como baja por desgua-
ce el buque «Genita de Conderribon» también pertene-
ciente a la flota de Gran Sol y que fue permutado por el 
buque inglés «Greenwich»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

181/003214

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Joaquín García Díez.

Texto:

¿Considera el Gobierno que la documentación que se 
encuentra en el expediente que permitió fundamentar la 
resolución de concesión de la ayuda nacional y comuni-
taria al pesquero «Coyo Sexto», y que fue tramitado a la 
Intervención Delgada del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación que autorizó el pago de la misma, 
es correcta y por tanto se ajusta a la legalidad vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

181/003215

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Joaquín García Díez.

Texto:

¿En cuántos expedientes de nueva construcción se 
ha permitido por la Secretaría de Pesca Marítima el 
Mecanismo de permuta de una baja por otra, desde el 
comienzo de la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

181/003279

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Aurelio Sánchez Ramos.

Texto:

¿Cómo valora el Gobierno la aprobación por 
Marruecos de un Decreto que exige que el 100 por 100 
de la tripulación de los barcos de bandera marroquí 
sean de esa nacionalidad, en relación con las Socieda-
des Mixtas hispano-marroquíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

181/003280

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Aurelio Sánchez Ramos.

Texto:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación aprobar el Plan Estratégico de 
Recuperación del Caladero Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.
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181/003315

Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Pere Grau i Buldú.

Texto:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el 
informe presentado por la Comisión Europea a las auto-
ridades españolas en el que se señalan graves carencias 
de los sistemas de control de la seguridad de los alimen-
tos, en relación a la leche y los productos lácteos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

181/003317

Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación.

Diputado don Josep Maldonado i Gili.

Texto:

¿Piensa el Gobierno arbitrar algún tipo de ayuda a 
las Cofradías de pescadores que puedan ayudar a los 
pescadores, ante el incumplimiento del Ministerio al 
acuerdo firmado el 21 de octubre de 2005 y hasta que 
no lleguen estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de abril 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

181/003328

Grupo Parlamentario Mixto BNG

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Agricultura.

Diputada doña Olaia Fernández Davila.

Texto:

¿Cómo ha previsto el Gobierno resolver la cuestión de 
la titularidad compartida de las explotaciones agrarias en 
la Ley para el Desarrollo Sostenible del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2007.—Olaia Fernández Davila, Diputada.

Comisión de Cultura

181/003212

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Cultura.

Diputada doña María Gràcia Muñoz Salvà.

Texto:

Ante la cesión por parte del Ministerio de Cultura 
del Inmueble en la Academia de las Artes y las Ciencias 
Cinematográficas de España, el pasado mes de enero, 
¿qué valoración hace el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2007.—María Gràcia Muñoz Salvà, Diputada.

181/003326

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Cultura.

Diputado don Celso Delgado Arce.

Texto:

¿Por qué razones se encuentran retrasadas las obras 
del archivo y de la biblioteca de la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

Comisión de Sanidad y Consumo

181/003311

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad 
y Consumo.

Diputado don Juan Julián Elola Ramón.
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Texto:

En el año 2000, el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo español firmó un acuerdo con el Ministerio de Sani-
dad inglés para facilitar la incorporación de médicos y 
personal de enfermería de nuestro país en el National 
Health Service Británico.

Son cerca de 2.000 los trabajadores desplazados a 
ese país desde entonces por el desarrollo del convenio, 
y más de la mitad de los mismos corresponden a profe-
sional médico.

A estos hay que unir los facultativos que se han tras-
ladado desde España a otros países. Según los cálculos 
de la Confederación Española de Sindicatos Médicos, 
en el año 2005 había más de 1.500 médicos españoles 
trabajando en Portugal, y, en total, eran más de 10.000 
los facultativos españoles que estaban trabajando o for-
mándose fuera de nuestro país.

En paralelo, el Consejo General de Enfermería de 
España afirmaba que más de 5.000 de estos profesio-
nales españoles se encontraban trabajando en el 
extranjero.

¿En qué situación se encuentra ahora mismo el 
desarrollo del acuerdo del año 2000 entre los ministe-
rios de sanidad español y británico, y qué valoración 
tiene el ministerio de dicho acuerdo y las consecuen-
cias que puede haber tenido para nuestro SNS la mar-
cha de estos profesionales al extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.

181/003312

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad 
y Consumo.

Diputado don Juan Julián Elola Ramón.

Texto:

En el año 2006 se presenta el primer informe sobre 
necesidad de especialistas en el Sistema Nacional de 
Salud. Dicho informe esboza una situación más o 
menos estable, con la conclusión de que globalmente 
no existe un problema de falta de especialistas, pero 
que hay déficit puntuales a nivel territorial y de deter-
minadas especialidades. Una de las características que 
se desprenden de este informe es que no existen en 
España datos sistematizados sobre el total de médicos 
en activo, hecho que dificulta, sin duda, la realización 
de estos estudios.

En el mencionado informe se llega a una serie de 
conclusiones que prevén una mayor dificultad para la 

próxima década. Estos problemas se traducirían en una 
verdadera situación de déficit de especialistas en el 
medio plazo y, en ese sentido, el Ministerio ha dictado 
una batería de propuestas para paliar en lo posible esta 
carencia.

¿Puede informarse desde el Ministerio de Sanidad 
de la obtención de datos para la elaboración del infor-
me sobre necesidad de especialistas en el SNS, sus 
conclusiones y, sobre todo, las medidas encaminadas a 
solucionar la situación y su posible efecto, a corto y 
largo plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.

181/003318

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar, cuántos partos de 
mujeres marroquíes han tenido lugar en el Hospital 
Comarcal de Melilla, en los años 2002 a 2006 y durante 
el primer trimestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

181/003319

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto 
aumentar la plantilla del área de urgencias del Hospital 
Comarcal de Melilla, habida cuenta de la presión asis-
tencial, en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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181/003320

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar cuántas urgencias de 
las atendidas en el Hospital Comarcal de Melilla, 
durante el período enero-marzo de 2007, corresponden 
a ciudadanos marroquíes no residentes en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

181/003321

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto dismi-
nuir el número de camas en el Hospital Comarcal de 
Melilla, durante los meses de julio y agosto del 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

181/003322

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar si habida cuenta de la 
media de partos atendidos en el Hospital Comarcal de 
Melilla (10,3 partos por cada 100 mujeres en edad fér-
til), piensa aumentar la plantilla del área toco-ginecoló-
gica del mencionado hospital, en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

181/003323

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Sanidad.

Diputado don Antonio Gutiérrez Molina.

Texto:

¿Puede el Gobierno informar si las mujeres marro-
quíes no residentes en Melilla, que dan a luz en el Hos-
pital Comarcal, tienen algún tipo de cobertura asegura-
dora y en caso contrario, piensa establecer algún 
convenio de colaboración con el Reino de Marruecos 
en esta materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

Comisión de Medio Ambiente

181/003206

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Medio 
Ambiente.

Diputada doña María Luisa Lizárraga Gisbert.

Texto:

¿Cuáles son las medidas que tiene previsto adoptar 
el Ministerio de Medio Ambiente frente a la coloniza-
ción del curso del Ebro por el mejillón cebra (Dreissena 
polymorpha)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2007.—María Luisa Lizárraga Gisbert, Dipu-
tada.

181/003207

Grupo Parlamentario Socialista

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Medio 
Ambiente.

Diputada doña Juana Serna Masiá.



Congreso 23 de abril de 2007.—Serie D. Núm. 542

44

Texto:

Valoración del Plan Especial de Sequía presentado 
por la Confederación Hidrográfica del Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

181/003259

Grupo Parlamentario Popular

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Medio 
Ambiente.

Diputada doña María Jesús Sainz García.

Texto:

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno ante los cre-
cientes niveles de contaminación en la Ría de Corcu-
bión, en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

Comisión de Cooperación Internacional 
para el Desarrollo

181/003316

Grupo Parlamentario Esquerra Republicana

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Coope-
ración Internacional.

Diputada doña Laia Cañigueral i Olivé.

Texto:

¿Cuál es la aportación económica, junto con los 
objetivos previstos y el porcentaje que dicha aportación 
representa del total de la AOD de cada año y del presu-
puesto de cooperación multilateral del Gobierno espa-

ñol al Banco Mundial, a los bancos regionales de desa-
rrollo y a las Agencias de Naciones Unidas (especificar 
por agencia) durante 2004, 2005 y 2006, así como lo 
previsto para 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de abril 
de 2007.—Laia Cañigueral i Olivé, Diputada.

181/003324

Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Coope-
ración Internacional para el Desarrollo.

Diputado don Carles Campuzano i Canadés.

Texto:

¿Qué medidas ha impulsado la Secretaria de Estado 
de Cooperación Internacional para abaratar el coste de 
las remesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

181/003325

Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

Pregunta con respuesta oral en la Comisión de Coope-
ración Internacional para el Desarrollo.

Diputado don Carles Campuzano i Canadés.

Texto:

¿Qué medidas en materia de responsabilidad social 
se están impulsando desde la Fundación Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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